

AKB48 チーム 8

下尾みうさん（山口県出身）



ポリテクセンター山口にてハロートレーニングを体験！

厚生労働省では、希望する職業への就職やキャリアアップのために必要な職業スキルや知識の習得の支援策「ハロートレーニング（公的職業訓練）」の広報活動のために、AKB48 チーム 8 をアンバサダーとして任命し、各地のイベントにご参加いただいています。

山口県では、下尾みうさん（山口県出身）に「ハロートレーニングメディアツアー」と称した職業訓練体験をポリテクセンター山口にて開催いたしました。（開催日：2019年9月24日）

1. オープニング・テクノインストラクターと「感電体験」



下尾みうハロートレーニングアンバサダー（中央） テクノインストラクターと「感電体験」
中村ポリテクセンター所長（左）村井山口労働局長（右）

○テクノインストラクター（職業訓練指導員）による電気に関する安全教育の後に「感電体験」を実施しました。
※安全に感電していただきました。

2. 金属加工科で「金属曲げ加工体験・溶接見学」



金属曲げ加工体験



訓練生の溶接作業を見学

○服装をチェンジし、金属の曲げ加工体験と溶接作業を見学しました。
○金属加工科では、「溶接」「製缶」「組立」「板金」といったお仕事に就くために、未経験者の訓練生が基本から学んでいます。



3. 訓練生へ「インタビュー」



溶接の魅力・将来について語る訓練生



メディアツアーを終えて

○訓練生はアンバサダーに緊張気味。訓練受講のきっかけや、就職の事など話されていました。
○アンバサダーは報道各社に対して「ハロートレーニングについて、もっと知りたい」と感想を話されました。（当日の様子は新聞・テレビで紹介されました。）

「下尾みうハロートレーニングアンバサダー」「金属加工科の皆様」ありがとうございました

今後も、ポリテクセンター山口ではさまざまな情報を発信していきます。